

La provincia se vuelca con el colectivo homosexual - Levante de Castelló - 29/06/2017



ACF / LEVANTE-EMV

Celebraciones La provincia se vuelca con el colectivo homosexual

► La plaza Mayor de Castelló acogió ayer la lectura del manifiesto del colectivo de Lesbianas, Gais, Bisexuales y Transexuales (LGTB) en un acto al que asistieron representantes de la corporación municipal. También asistió el diputado por Compromís, Fran Ferrí, incluido en la lista de los homosexuales más influyentes del país. Otros municipios de la provincia también realizaron actos conmemorativos. En Borriana, el secretario autonómico, Alberto Ibáñez, y la alcaldesa, María Josep Safont, salieron al balcón del consistorio junto a diferentes representantes municipales para culminar la semana de reivindicaciones con la colgada de la bandera Arco Iris. En la Vall d'Uixó, el ayuntamiento conmemoró el Día del Orgullo LGTBI con la colocación de la bandera en el balcón por tercer año consecutivo. Este acto forma parte de una serie de acciones que se han impulsado para visibilizar la diversidad afectiva y sexual. La UJI también manifestó su apoyo a la diversidad afectivo-sexual y de género.